
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 14.01.2019 F0001/19 

Absender 
Stadtrat Dennis Jannack 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 24.01.2019 

 

Kurztitel  
 
Bildungsangebote und Schüler*innenzahlen an den berufsbildenden 
Schulen der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie viele Schüler*innen wurden/werden in den Schuljahren 2015/16, 16/17, 17/18, 
18/19 in den einzelnen Bildungsgängen der Berufsschulen beschult? (Bitte nach 
Berufsschulen, Bildungsgängen, Lehrjahr und Vollzeit/Teilzeit aufschlüsseln.) 

 
2. Wie hoch war/ist in den Schuljahren 2015/16, 16/17, 17/18 und 18/19 jeweils der 

Anteil der Schüler*innen aus dem Umland? (Bitte nach Berufsschulen und 
Vollzeit/Teilzeit aufschlüsseln.)  

 
3. Entspricht die Struktur und Kapazität der Berufsbildenden Schulen dem 

gegenwärtigen und, unter Beachtung demografischer Entwicklungstrends, 
zukünftigen Bedarf? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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